



学校だより

「城島」

令和3年10月27日 NO.14

久留米市立城島小学校

校長 原田敏男

好奇心を大切に

今回の全校朝会では、右の写真を見せました。今年のノーベル物理学賞をとった真鍋淑郎さんです。真鍋さんの祖父、父は医者だったので、真鍋さんも東大に入り、医者を目指したそうです。しかし、解剖では失敗し、実験では爆発させるなどしてしまい、医者に向いていないと考え、科学者の道を目指したそうです。私 が子どもたちに伝えたかったことは、真鍋さんの言葉「好奇心が私の研究の原動力だ。」です。自分から「なぜ?」「どうして?」「どうやったら?」ということを考える子どもになってほしいからです。人から教えられたこと、与えられたことを素直にするだけでなく、自分から疑問をもち、主体的に考え取り組む習慣をつけることは大切なことです。私 たち大人は、子どもたちに様々な経験、体験をさせ、ゲームやインターネット以外にもたくさん楽しいこと、面白いことがあることを気づかせる必要があります。そうして、考えることの楽しさを味わわせたり、なりたいたい大人・職業 について考えさせたりしたいものです。

体育発表会のご協力ありがとうございました。

今年初めての試みの体育発表会でしたが、保護者のみなさまのご協力 で無事終わることができました。児童テントを減らした分、保護者の方の観覧スペースが確保され、密を防ぐことができたのではないのでしょうか。子どもたちも表現 終了後、シャッターチャンス のときに、自分たちで考えたポーズを決め、笑顔で退場 した姿 が印象的 でした。PTA役員、保護者のみなさまには消毒 作業、見回り、テントの片付けなど様々な場面でご協力 いただき、大変ありがとうございました。

11月行事予定

3日(水)	文化の日でお休み	14日(日)	資源回収
4日(木)	研究会のため、午後放課	16日(火)	火災避難訓練
9,30日(火)	スクールカウンセラー来校	24日(水)	代表委員会
9日(火)	図書贈呈式、委員会活動	25日(木)	研究会のため午後放課
10日(水)	秋の集会	29日(月)	さわやか朝会
12, 26日(金)	クラブ活動	30日(火)	学習参観、学級懇談